

土中だより

6号 土庄町立土庄中学校

平成28年9月6日 発行

2学期が8月25日(木)から始まりました。2学期には、9月に「職場体験学習」(2年生)、「高校見学会」(3年生)、「PTA奉仕作業」(PTA)、10月に「島映会」、12月に「土庄町人権フェスタ」等、たくさんの行事があります。全校生にとって充実した実りの多い2学期になるように、重点項目を掲げ、全教職員が協力して精一杯取り組みます。保護者の方、地域の方のご理解とご協力をお願いします。

28年度 2学期
なかまづくりの学期

土庄町立土庄中学校

**知・徳・体の調和がとれ、
自らを高める生徒の育成**
～明るく元気な土庄中学校～

知

○学習は聞くことから
目で聞く
授業に集中・姿勢を正して学力向上

徳

○自らの役割を果たす
島映会・合唱コンクールで、
友達のをさを認める、受け入れる

体

○当たり前が当たり前
人として「あいさつ、時間、マナー」を
早寝・早起き、朝ごはん

9月22日(水) 秋分の日に

- ・PTA授業参観
- ・安心安全ネット学習会
- ・PTA奉仕作業 **があります!!**

この日は、振替授業日(弁当日)であり、学校公開日として午前中の授業も公開しています。午後には、PTA奉仕作業があります。保護者の皆様のご協力をお願いします。

また、その前に各学級の授業参観と「安心安全ネット学習会」を行い、県の消費生活相談員による「子どもを守るSNS講座」と題して、スマートフォンなどの使用に関する情報モラルやセキュリティに関する話があります。お誘い合わせのうえ、ぜひ、参加をお願いします。



ベルマーク教育助成財団より感謝状をいただきました!!

本年7月にベルマークの収集の点数が、累積で600万点を越えました。そこで、ベルマーク教育財団から「感謝状」をいただきました。これまでの長年の努力の積み重ねの結果であると思います。

今後も、毎月収集活動を続けていきますので、PTAの皆さま方のご協力をお願いします。



3年学年PTAが行われました!!

8月28日(日)の夕方、本校体育館で3年学年PTAを開催しました。風船割りゲーム、学級対抗長縄跳びを行ったあと、保護者も交えて全員でフォークダンスを行いました。短い時間ではありましたが、親子、生徒同士の交流が図れました。



また、保護者の皆さんに体育館の外で焼きそばとフランクフルトを焼いていただき、全員でおいしくいただきました。3年生にとって楽しい時間となりました。



9、10月の行事予定

※9月6日現在の予定です。変更する場合がありますので、ご了承ください。

9 月			10 月		
日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	木	 ○	1	土	
2	金	○	2	日	ノ一部活デー
3	土	キャンドルナイト小豆島	3	月	
4	日	ノ一部活デー	4	火	生徒会朝礼
5	月	全校朝礼 ○	5	水	3年第3回学習の診断 1年公民館合唱練習⑤⑥
6	火	3年第2回学習の診断 2年職場体験学習 ○	6	木	
7	水	○	7	金	郡科学体験発表
8	木	○	8	土	郡新人(野球、剣道、テニス)
9	金	島映会自主発表審査会 ○	9	日	
10	土	ニューフェイス卓球大会 県P理事会	10	月	体育の日 
11	日	戸形・北浦地区運動会 郡青少年柔・剣道大会	11	火	全校朝礼
12	月	島映会合唱練習開始 16:10 17:35	12	水	
13	火	学年朝礼 16:10 17:35	13	木	振替休業日(9/22) 秋祭り(四海)
14	水	5時間授業 第2回郡PTA実行委員会 15:00 ひと便	14	金	振替休業日(12/3) 秋祭り(土庄)
15	木	学校公開日  16:10 17:35	15	土	秋祭り(湊崎) 県新人(陸上)
16	金	土庄高校見学会⑤⑥ 16:30 17:35	16	日	
17	土	香商旗争奪中学生剣道大会 高松市長杯卓球大会 笠井寛スポーツ交流事業(柔道部)	17	月	
18	日	ノ一部活デー(家庭の日) 小豆島音楽フェスティバル	18	火	学年朝礼 3年公民館合唱練習⑤⑥
19	月	敬老の日 小豆島カップバスケットボール大会	19	水	45分授業 2年公民館合唱練習⑤⑥
20	火	全校朝礼 郡英語弁論大会 16:10 17:35	20	木	
21	水	45分授業 中間試験発表 15:40 17:35	21	金	
22	木	秋分の日 振替授業日(10/13) 弁当日 授業参観 PTA奉仕活動 香川・岡山対県柔道大会 16:10 17:35	22	土	ナイトトライアル陸上
23	金		23	日	
24	土	香川陸協第2回記録会 16:10 17:35	24	月	
25	日	日本一どでかボチャ大会	25	火	全校朝礼 島映会準備
26	月	部活中止～29日 16:10 ひと便	26	水	島映会
27	火	全校朝礼 16:10 ひと便	27	木	郡教育文化祭音楽会
28	水		28	金	
29	木	中間試験1日目 給食なし 12:15 ひと便	29	土	第1回中学長距離記録会 
30	金	中間試験2日目 生徒会各種委員会 いのちの先生講演会 16:10 17:35	30	日	
31	月		31	月	45分授業 生徒会各種委員会

第45回島映会
○10月26日(水)
9:00～14:35
○中央公民館
多くの保護者・地域の方
々の参観をお願いします。

※ PTA関係行事等はゴシック体で、○の中の数字は校時を示しています。

スクールバス ○=16:00 17:35

※ 試験等については、このような斜体字で示しています。

※ 郡、県新人は、このような丸ゴシック体で示しています。



9月の集金引き落とし日は、
27日(火)です。

新しい外国語指導助手 (ALT) の先生が赴任しました!!



Hello! My name is Nicole Lartigue. I am the new English ALT. I am from the state of Alabama in America. My favorite hobbies are running and cooking. I am so excited to be in Tonosho! Shodoshima is a beautiful island. I look forward to this coming year!
 こんにちは！私の名前はニコール・ラティグです。新しいALTです。アメリカのアラバマ州から来ました。趣味はランニングと料理です。土庄で過ごすことができ、とてもワクワクしています。小豆島はとても美しい島ですね。これからがとても楽しみです。

～ 土中生の活躍 part 1 ～

○第56回香川県中学校総合体育大会 (丸亀市Pikaraスタジアム)
 <陸上競技> (7月21・22日)

共通女子砲丸投 3位 9m45(四国大会出場)
 3年男子1500m 4位 4分24秒76(四国大会出場)



<剣道競技> (7月21・22日) (高松市香川総合体育館)
 女子個人 5位 (四国大会出場)

<柔道競技> (7月24・25日) (高松市総合体育館)
 男子団体 3位

男子個人 90kg級 2位 (四国大会出場)
 90kg超級 優勝 (全国・四国大会出場)

女子個人 63kg級 優勝 (全国・四国大会出場)

<相撲競技> (7月27日) (県営相撲場)
 団体 優勝 (全国・四国大会出場)

個人 4位 (四国大会出場)
 6位 (四国大会出場)
 7位 (四国大会出場)



○平成28年度四国中学校総合体育大会
 <相撲競技> (8月3日) (愛媛県総合運動公園相撲場)
 団体 3位

予選リーグ 2勝1敗

決勝トーナメント 1回戦 土庄中 2-1 野和中(高知県)
 準決勝 土庄中 1-2 津島中(愛媛県)

<柔道競技> (8月2日) (徳島県鳴門アミノバリューホール)

男子個人 90kg超級 2位
 90kg級 ベスト8

女子個人 63kg級 ベスト8



○第64回全日本吹奏楽コンクール香川大会 (7月31日) (レグザムホール)
 中学校B部門 銀賞

○第35回少年剣道錬成大会 (8月28日) (善通寺市民体育館)
 中学生女子個人の部 3位



～ 土中生の活躍 part 2 ～

全国大会で、活躍しました!!



○平成28年度全国中学校総合体育大会
 (新潟県上越市リージョンプラザ上越)

<柔道競技> (8月19・20日)

女子個人 63kg級

1回戦 ○(優 勢)● (東海大仰星中 大阪府)
 2回戦 ●(合わせ技)○ (鶴田中 青森県)

全国大会という舞台で試合ができ、1回勝てたとい



う経験は、自分にとって自信になりました。これから高校へつなげていくために勉強や部活に今以上に本気で取り組んでいきたいと思

男子個人90kg超級

1回戦 ○(優 勢)● (津久見第二中 大分県)
 2回戦 ●(合わせ技)○ (東海大相模中 神奈川県)

途中、熱中症で思うような力が出ませんでした。勝ちたいという気持ちが身体を動かしてくれたのだと思います。熱心に指導して下さった先生方、支えてくれた保護者の方々、応援してくれ



<相撲競技> (8月20・21日) (石川県河北市津幡町運動公園体育館)
 団体

① 土庄中 1-2 巻堀中(岩手県)
 ② 土庄中 1-2 佐志中(佐賀県)
 ③ 土庄中 1-2 友部中(茨城県)

団体予選リーグ 0勝3敗 予選リーグ敗退



団体戦で県の代表として全国出場を獲得し、四国でも3位という成績を残すことができました。こんないい思い出が作れたのは、応援してくださったたくさんの方々からだと思います。本当にありがとうございました。(3年)

けがをしたり、悩んだりしたときに支えてくれた家族には本当に感謝しています。自分を成長させてくれた先輩やサポートしてくれた後輩のおかげだと思います。あきらめずに努力すれば最後にいい思い出ができることが分かりました。(3年)

全国大会の舞台は、これまでに経験したことがない雰囲気、最後の年にとっても貴重な体験をすることができました。全国大会に出場できたのは、指導してくれた先生方や、いつも支えて応援してくれた家族や地域の人たちのおかげだと思っています。本当にありがとうございました。(3年)

全国大会では、自分よりも大きい選手ばかりで驚きました。しかし、全国大会では体の小さな選手が大きな選手に勝つ試合をたくさん見ました。体格の差は努力や技術で補えるということに改めて感じる事ができ、とてもいい経験ができました。応援して下さった方々に感謝したいです。ありがとうございました。(3年)

僕は県大会前にけがをしてしまい、試合に出られるかどうか分からない状況でした。なんとか痛みをこらえつつ試合に臨みましたが、満足のいく結果は残せませんでした。しかし、先輩方が全国大会出場を決めたときは自分もとてもうれしかったです。来年は自分の力で四国大会、全国大会への出場をめざしたいです。(2年)